

# もみじ太鼓

平成 27 年度  
京都市立高雄中学校 学校だより  
12月7日



## 右京支部 授業研修会

11月6日(金)

6限, 2年生1組

で、右京支部の中学校の道徳の研究授業を行いました。1年、3年、2組は5限後下校し、2年1組だけが残って授業を受けました。右京区の中学校の先生が授業を参観し、放課後は研修会を行いました。平成30年には小学校で、平成31年には中学校で、道徳が教科化され、教科書も使われ、評価も行うことになります。それに向けて、各学校で今から研修を進めています。



## 教育委員会 学校実地研修

11月9日(月)から20日(金)まで2週

間、京都市教育委員会から学校現場の

研修に来られました。9日朝に全校生徒に紹介をして、授業や行事等に研修として参加してもらいました。12日の市内フィールドワークや20日の神護寺のライトアップの中での和太鼓演奏などにも来てくださいました。



## 認証式

11月10日(火)の6限、特活室で平成27年度後期～平成28年度前期までの生徒会本部役員・各種委員会委員長と平成27年度後期学級役員の認証式を行いました。校長からは2年生が中心となり、高雄中学校を引っ張っていって欲しいとの言葉がありました。

これからは2年生と1年生が中心となり、普段の学校生活をより充実したものにしていって欲しいと思います。3年生は自らの進路に向かい、努力を続けてほしいと思います。



## フィールドワーク

11月12日(木)、京都市内フィールドワークを行いました。フレンドリーライフ委員会一班を2つに分け、合計6班が市内の大学を訪問して、大学職員の方からお話を伺ったり、施設等を見学したり、キャンパスツアーに参加したり、学食で昼食をとったりしました。全班が京都大学をチェックポイントとして見学しました。



## あいさつ運動

11月16日(月)から1週間、  
あいさつ運動の取組を行いました。新生徒会が本格的にスタートし、新たな気持ちで学校生活を送りたいですね。1日を気持ちよく過ごすためにも、お互いにしっかりとあいさつしましょう！



## 育成合同運動会

11月17日(火)、島津アリーナ京都(旧称府立体育館)にて、毎年恒例の「育成合同運動会」が開催されました。高雄中学校チームも参加しました。全市の中学校の育成学級が集まり、大運動会を行いました。入場行進から始まり、まずは男子100m、それに続いて30m走、玉入れ、フォークダンスなどいくつもの種目に出場し、精一杯頑張りました。リレーは第3位でした。



## 和太鼓部 神護寺で演奏

11月20日(金)、夕方5時30分から和太鼓部が神護寺のライトアップの中で演奏しました。紅葉は例年より少し早く散り始めていましたが、山門に入った所の参道で、「課題」「もみじ」「雷」「汽車」の4曲を演奏しました。11人の部員がライトに照らし出されながら力強く演奏し、「汽車」は3年生だけでたたき、思い出深い演奏となりました。4曲が終わったところで、アンコールの声と拍手が沸き起こり、全員でもう一度「課題」の曲を演奏し、高雄山の林に和太鼓の響きの余韻が残りました。



## 【12月の予定】

- 1～3日(火～木) II期期末テスト
- 3日(木) S C(スクールカウンセラー)来校、5限3年進路写真
- 4日(金) 図書館支援員来校、5限歯科検診
- 8日(火)3:40～ 生徒会・部活動写真
- 8～9日(火～水) 1年学習確認プログラム
- 9日(水)5・6限 適応マラソン(雨天なら14日に延期)
- 10日(木)預り金引き落とし、PTA運営委員会 19:30～
- 11日(金) 図書館支援員来校
- 16～22日(水～火)個人懇談会
- 17日(木) S C来校

18日(金) 図書館支援員来校

19～20日(土～日)クリスマス会

23日(祝)天皇誕生日、高雄マウンテンマラソン  
(和太鼓部・京炎そでふれ出演)

24日(木) II期終業式、右京支部生徒会交流会

25日(金)預り金引き落とし、冬季休業(～1月5日)

1月6日(水) III期始業式、中央委員会

3年私立願書配布

7日(木)3年面接練習、ALT来校

10日(日)餅つき大会(おやじの会・PTA共催)